

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Bab ini merupakan simpulan dari seluruh temuan yang diperoleh dari penelitian yang sudah didapatkan. Pada bab ini, peneliti akan merekomendasikan penelitian selanjutnya yang dapat dilakukan berdasarkan keterbatasan penelitian.

5.1 Simpulan

Pemahaman peran seorang ibu bagi keluarga adalah peran yang sederhana namun memberikan makna tersendiri bagi anggota keluarga. Peran sebagai ibu pekerja juga memiliki arti tersendiri bagi wanita yang berkarir yang bisa membagi waktunya antara pekerjaan rumah dan pekerjaan di luar rumah (kantor). Ibu bagi anak adalah sekolah paling damai yang diberikan tiap masing-masing individu.

Berdasarkan hasil temuan yang diperoleh dari wawancara terdapat lima temuan tema sebagai temuan mengenai peran ibu bekerja dalam mendampingi anak belajar di rumah yaitu, menjadi ibu bekerja perlu memiliki sikap ikhlas, memiliki sikap konsisten dalam diri ibu bekerja, peran suami dalam mengerti membantu tugas domestik di rumah, ibu bekerja memiliki *work balance* yaitu suatu keadaan dimana seseorang dapat mengatur dan membagi antara tanggung jawab pekerjaan, kehidupan keluarga dan tanggung jawab lainnya dan ibu memberikan pendidikan awal dalam membentuk karakter anak yaitu memberikan pendidikan sejak dini mengenai sopan santun pada anak.

Oleh karena itu dapat disimpulkan dari ketiga ibu bekerja ini memiliki sikap-sikap yang tercerminkan dalam nilai-nilai positif individu. Walaupun keadaan menuntut dua peran sekaligus, tetapi ketiga ibu bekerja ini berusaha untuk memberikan nilai-nilai baik untuk pendidikan awal anaknya di rumah, karena pada hakekatnya seorang ibu bekerja ataupun ibu yang tidak bekerja tugas yang paling penting menjadi madrasah bagi anak-anaknya di rumah.

5.2 Rekomendasi

Peran ibu sangatlah banyak, salah satunya menjadi edukator, fasilitator, administrator dan konsultan. Peran ibu bekerja juga tidaklah mudah, wanita yang konsisten, wanita yang tangguh yang dapat memiliki dua peran sekaligus. Pribadi yang ingin menjadi ibu bekerja perlu memahami *work life balance*.

Untuk mengetahui dan melengkapi peran orangtua dalam mendampingi anak belajar di rumah sangat direkomendasikan penelitian mengenai dampak *work holic parent* dalam mendampingi anak belajar di rumah. Sehingga pemelitian mengenai peran ibu bekerja dalam mendampingi anak belajar di rumah menjadi lengkap.

Dalam hal ini, peneliti berharap peran ibu bekerja dapat menjadi alat untuk mengubah perilaku, kognitif, dan afektif perkembangan sosial emosional pada anak usia 2-12 tahun sehingga dapat mengoptimalkan seluruh perkembangan anak dan juga peran orang tua di keluarga.